

-Foto de LA PRENSA, por Aldana GANAN TROFEOS. Dos propietarios de perros llevan sus respec tivos ejemplares con los que ganaron en sus respectivas categorías en la exposición canina. El evento fue celebrado ayer en el Liceo Salvadoreño, a beneficio de la Cruz Roja Salvadoreña de la Juventud.

Serebrier dirigirá dos conciertos de temporada

En una oportunidad el gran director de orquesta Leo-poldo Stokowsky dijo: "José Serebrier es el más grande maestro del equilibrio orquestal..." Entonces este presti-giado conductor musical, a la saxón de 23 años de edad, de-sempeñaba el cargo de director adjunto de la reción integrada American Symphony Orchestra, en Nueva York. El

maestro José Serebrier, conocido
y admirado por los salvadoreños, de la Temporada Sinfónica 1977,
dirigirá los conciertos XI y XII —— Pasa a la página 11

Más de 100 millones aporta la libre empresa al FSV

La Cámara de Comercio e Industria de El Salvador infoma que pasa de cien millones de colones el aporte de la libre empresa para el Fondo Social de la Vivienda. Dice la Cámara en su Carta Informativa que el sector empresarial ha contribuido a la solución del problema habitacional de los trabajadores, por medio del Fondo Social para la Vivienda,

con un cuantioso aporte de ciento cinco millones de colones aproxi- de ese organismo hasta el 30 de radamente, desde la constitución — Pasa a la página 24 — refa lorente del carriero acciónte.

## Reconocimiento a labor de LPG a favor de veterinarios

Objeto de reconocimiento para LA PRENSA GRAFICA de parte del comité organizador del Primer Congreso Na-cional de Medicina Veterinaria, por su desinteresada cola boración en la realización del mismo. La entrega del diploma correspondiente se efectuó en acto especial en el local del Colegio de Químicos y Farmacéuticos de El Salvador por

medio de su presidente, doctor Napoleón Oliva Torres, quien du-rante el acto enfatizó que "la labor en beneficio de la sociedad protegiendo la salud animal, im-INDICE Página Información Nacional .. 2 3 Información Internacional 4 5 Información Nacional Editoriales Sociales 8 10 12 14 16 18 20

 

 Su Salud
 28

 Platillos Voladores
 34

 Desde San Francisco
 30

 Deportes
 38
 39
 40
 42

 Horóscopo Personal ..... 53

Cine espectáculos y TV ... 66 67 68 69 70 71 Indicador ...... 71

Agropecuaria 44 45 46 47 48 49 50 51 pulsando los recursos de la ga-nadería y avicultura, aliviando el sufrimiento de los animales y contribuyendo a mejorar la salud pública y el progreso de las cien-cias médicas, sería imposible sin la colaboración que ofrece diaria-mente LA PRENSA GRAFICA y otros medios de difusión' Se les entregó diploma de re-conocimiento también a represen-

tantes de la empresa privada del gobierno central, que colabo-raron en la realización del mencionado Primer Congreso Nacio-nal de Medicina Veterinaria, que - Pasa a la página 70 -

# Cámara opina en apoyo de actividad comercia

como actividad de servicio a la sociedad, la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador ha emitido opinión en defensa de la profesión mercantil, ante quienes le atri-buyen la culpa de todos los males que afectan al consumidor.

La opinión de la Cámara está contenida en el comentario de su última Carta Informativa que se titula "El comercio es un servi-cio para bien de la sociedad" y cuyo texto por estimar de interés general, reproducimos seguidamente.

"El verdadero significado del comercio, es un país bajo sistema de libre empresa, presta a la sociedad para satisfacer múlti-ples necesidades relacionadas con la vida, la educación, el hogar y el bienestar hu-

#### Servidor permanente

Este concepto del comercio es a menudo desfigurado por quienes injustamente le atribuyen a la actividad mercantil la culpa de los males que afectan al consumidor, como la escasez, altos precios e incluso calidad deficiente de algunos productos. De este vicio de apreciación adolecen muchas de las - Pasa a la página 55

#### Sigue negociación entre CEL y STECEL

Este día continúan las negocia-ciones entre los representantes de la Comisión Ejecutiva Hidroeléc-trica del Río Lempa (CEL) y del sindicato de la misma empresa, sindicato de la misma empresa, para solucionar un conflicto laboral suscitado entre ambas partes, según informa el Ministerio de Trabajo y Previsión Social.

El conflicto tiene sus antecedentes en una petición del Sindicato de Trabajadores de la Empresa Comisión Ejecutiva Hidroeléctri—

Pasa a la página 24

Pasa a la página 24 -



Olano, obtuvo el primer accésit en la rama de "Teatro", en los Juegos Florales de Quezaltenango.

### Enfrentamiento deja un saldo de cuatro muertos

Enfrentamiento armado entre ladrones de ganado y policías de Hacienda, dejó saldo de un agente y tres civiles muertos en el cantón El Salitre, jurisdicción de Tejutla, departamento de Chalatenango. A raíz de constantes de nuncias de parte de vecinos de esa región, sobre la constante presencia de ladrones de ganado y toda clase de delincuentes y sospechosos, una comi-sión de agentes de la Policía de cuando era conducido al Hospital Hacienda efectuó una gira de ins-

cienda José Noé Lemus, lesionado ficados como Felipe de Jesús Cha-por los atacantes, dejó de existir —— Pasa a la página 24 ——

pección.

Cuando los agentes del citado cuerpo de seguridad pasaban por el cantón El Salitre, fueron atacados a balazos por varios individuos armados de pistolas.

El agente de la Polícia de Hacienda José Noé Lemus, lesionado

## Policía municipal capitalino muere en accion contra crimen

El agente municipal de San Salvador Mario Molina González, de 33 años, segundos antes de morir a causa de heridas de bala, disparó contra su atacante Roberto Molina Rivera y le dio muerte. Sucedió lo anterior el sábado por la tarde en la ciudad de Santa Tecla, después que Roberto Molina Rivera y Olivio N., habían sostenido una discusión, llegando al uso de armas blancas.

Cuando eso ocurría, pasaron por el lugar dos agentes municipales de Santa Tecla, quienes impidieron la pelea entre Roberto Molina Rivera y Olivio N., vendedores de queso en e' mercado municipal te-

Molesto por ello el citado Molina Rivera, sacó una pistola y disparó lesionando al policia municipal te-c'eño Julio Díaz Mejía, y luego se dio a la fuga, hacia el sur del

Los agentes municipales de San Salvador que andaban de paseo, vestidos de paisano, Mario Molina González y José Sinecio Navarrete, al ver a Roberto Molina Rivera que huia por haber herido al muni-cipal tecleño Díaz Mejía, trataron de darle alcance.

de darle alcance.

Molina Rivera les disparó y lesionó mortalmente al agente Mario Molina González, quien al instante de caer moribundo, alcanzó Pasa a la página 30 -



DIA DEL EMPLEADO. Más de dos mil 200 trabajadores y empleados municipales fueron agasa-jados por la comuna capitalina con motivo del "Día del Empleado Municipal". El alcalde Ing. José Napoleón Gómez, hace entrega de un pergamino por sus 25 años de servicio a la señora Rosa Fuentes v. de Calderón. Regidores al fondo.

-Foto de LA PRENSA, por Flores G.